

TeleSur met en avant le discours de Díaz-Canel au 7ème sommet Caricom-Cuba

Noticias > Latinoamérica y el Caribe

Cuba reitera ofrecimiento de colaboración a naciones del Caribe



Image d'illustration tirée de TeleSur

La Havane, 6 déc. (Web Network) La chaîne d'information multiétatique latino-américaine TeleSur a souligné mardi le discours du président cubain Miguel Díaz-Canel au 7e sommet Caricom-Cuba qui se déroule à la Barbade.

Sur son site web, elle note que le chef d'état a réitéré la solidarité de son pays avec les nations de la Communauté des Caraïbes (Caricom) et l'offre de coopération et de collaboration dans des domaines spécifiques d'intérêt commun avec des pays qu'il a qualifiés de "frères".

Díaz-Canel a énuméré les actions de collaboration intrarégionale les plus récentes, notamment l'envoi d'un peu plus de 100 000 doses de vaccins cubains contre le Covid-19 et d'autres produits des industries biopharmaceutiques cubaines.

"Il a également ratifié l'offre de bourses pour les jeunes de la région dans des spécialités ayant un impact social, comme la médecine, et a rappelé les chiffres de la collaboration conjointe dans divers domaines sociaux", rapporte TeleSur.

Il a également exprimé sa gratitude pour ce qu'il a appelé le courage des nations des Caraïbes face à l'hostilité des États-Unis envers la collaboration médicale cubaine dans les Caraïbes.

"La solidarité a caractérisé les liens entre Cuba et les Caraïbes", a déclaré Díaz-Canel, tout en énumérant certains projets de formation, basés dans les pays de la région pour donner une continuité aux liens actuels.

Le président cubain a appelé à tirer parti de la diversité linguistique comme facteur d'intégration, en commençant par la mise en œuvre d'accords éducatifs.

TeleSur rappelle qu'il a appelé à l'accélération des efforts de protection contre les effets du changement climatique, auxquels les pays des Caraïbes sont très vulnérables, et a salué les efforts des forces de défense civile en particulier.

Telesur a également mis en exergue l'un des extraits du discours prononcé par le président mardi matin à la Barbade : "Je suis certain que cette réunion démontrera que l'unité des peuples est essentielle pour l'amélioration de la condition humaine et pour parvenir à un monde plus juste, équitable et durable. Nous sommes convaincus que cette rencontre renforcera le caractère indestructible de nos liens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307174-telesur-met-en-avant-le-discours-de-diaz-canel-au-7eme-sommet-caricom-cuba>



Radio Habana Cuba